

## 5. Spieltag Südwest-Deutsche Senioren Runde

Liebe SWDler,

nach dem Spiel in Bad Rappenau können wir- trotz Platz 5- stolz sein, den ersten Platz nicht nur verteidigt, sondern sogar ausgebaut zu haben.

Es hat sich mal wieder gezeigt, dass die volle Mannschaftstärke extrem wichtig ist, weil es ganz normal ist, dass jeder mal einen Ausrutscher haben kann.

Das beste Beispiel dazu lieferte unser Spieler Raymund. Er hatte beim Zimmerner Golfclub nur 22 Netto und heute in Bad Rappenau sage und schreibe 41 Nettopunkte gespielt.

Herzlichen Glückwunsch dazu als bester Bruchsaler Netto-Spieler.



Zum Platz kann man sagen, dass durch die fast komplette Abmähung des Roughs wegen der Schrägen aggressiv an der höchsten Stelle angespielt werden konnte. Die Bälle rollten und rollten, weil das Fairway durch die Trockenheit sehr hart war.

Ein besonderes Lob gilt der guten Organisation unter der Leitung von Captain Erich Mehl und Clubmanagerin Melanie Appel.

Vom Check in, Frühstück mit Kuchen, belegten Broten+ Butterbrezeln, der Rundenverpflegung und- trotz Trockenheit- dem Platzzustand klappte alles hervorragend.

Kleiner Wermutstropfen waren wieder mal Flights mit bis 6 Stunden Spielzeit. Das allerhöchste Lob, welches alle bejahten, gilt der herausragenden Gastronomie. Es gab ein italienisches Buffet vom Feinsten. Viele Salatsorten, mehrere hervorragende Beilagen und drei Sorten Fleisch. Jeder konnte seinen Genüssen frönen und sich wiederholt am Buffet, bedienen.

Vorausschauend auf das nächste Turnier in unserem Heimatclub Bruchsal sollte es uns diesmal gelingen den ersten Platz weiter auszubauen.

Im letzten Jahr lagen drei Clubs vor uns mit jeweils 200 Nettopunkten und wir lagen auf dem vierten Platz mit nur einem Punkt weniger!!

Dieses Mal geben wir den Wein gerne an den zweitplatzierten Gast.

Zur Turnier Vorbereitung werden Klaus und ich euch noch rechtzeitig Infos geben.

Beste Grüße

Gunther

